



Los partidos políticos en México apuestan por una visión pragmática frente a las elecciones en 2024



La antesala de las elecciones presidenciales de México no sólo resalta las divisiones internas de los partidos, sino también la debacle de la democracia ante la falta de organizaciones con una ideología clara, mientras sólo se compite por la obtención de puestos públicos, afirmaron especialistas a Sputnik.

Aunque de manera oficial el proceso electoral para 2024, en el que se renovará el Congreso de la Unión, se votarán nueve gubernaturas, incluida la capital del país, y se elegirá a un nuevo presidente, las divisiones internas en los partidos políticos **crecen ante la necesidad de definir a un candidato y ante la aparente inmutable popularidad** del hoy predominante Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Según la más reciente encuesta de Massive Caller, Lilly Téllez **ocupa el séptimo lugar de preferencias** entre nueve posibles candidatos opositores, donde también se encuentran Ricardo Anaya, quien ocupa el primer lugar de preferencias, con 18,8% de aprobación, y Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados y quien aspira por segunda vez a ser candidato presidencial, con un 9% de preferencias.